
光井中学校「市長と語ろう青少年のつどい」 

市民対話集会 意見・提言等要旨 

【意見・提言等要旨】 

・（つどいの開催にあたって学校が事前に実施したアンケートによる）「大人になってからも

光市にずっと住み続けたいと思いますか。」という質問に、２年生の３分の２の人が「いい

え」と答えました。娯楽施設が少ない、交通の便が悪い、就職先が限られるなどという意見

がありました。若年層の人口増加について、どのような対策を考えておられるのかお聞かせ

ください。 

・（つどいの開催にあたって学校が事前に実施したアンケートによる）夜、街灯が少なく暗

くて怖いので、何とかしてほしいという意見がいくつかありました。このことについてのお

考えをお聞かせください。 

・（つどいの開催にあたって学校が事前に実施したアンケートによる）光市にはせっかく海

があるのに、海岸のゴミが多い、また、祭りの後にたくさんのゴミが捨てられているなど、

ポイ捨てされたゴミが多いという意見がいくつかありました。このことについてのお考え

をお聞かせください。 

・光市の公園は、ボールを使えないところが多い。公園でボールを使って遊びたいが、改善

できないでしょうか。 

・国道から入った裏道は、車のとおりも多いのに、横断歩道があまりありません。小学生も

通学路として使っていて渡るときに危ないと思うが、どうしたらいいでしょうか。 

・市長に向いている人とは、どんな人ですか。 


